#### La Ryder Cup de golf regresará a España en 2031 con figuras emblemáticas

ABM / MADRID

La Ryder Cup volverá a celebrarse en España en 2031, cuando el prestigioso resort de golf Camiral, situado en la Costa Brava, cerca de Barcelona, se convierta en sede por primera vez de esta competición bienal que enfrenta a los mejores equipos de Europa y Estados Unidos, según anunció la Real Federación Españo-

Este evento es considerado el más importante del golf por equipos en todo el mundo y supone un enorme reconocimiento para España, que acoge la Ryder Cup por segunda vez, 34 años después de la histórica edición de Valderrama en 1997, capitaneada por el legendario Seve Ballesteros. Con este nombramiento, España se convierte en el primer país del continente europeo que alberga la Ryder Cup en dos ocasiones.

Camiral seguirá los pasos de sedes emblemáticas como Bethpage Black (2025), Adare Manor (2027) y Hazeltine National (2029). Este resort, que abrió sus puertas en 1999 y fue adquirido en 2008 por el empresario irlandés Denis O'Brien, ha sido escenario de numerosos eventos profesionales, incluyendo varias ediciones del Open de España y la fase final de la escuela de clasificación del DP World Tour. Dispone de dos recorridos de campeonato y alberga la PGA NATIONAL Golf Academy, que cuenta con la mayor cancha de prácticas con Trackman y la zona de juego corto más amplia

Como parte del acuerdo, la cervecera Estrella Damm, fundada en Barcelona en 1876, será la Cerveza Oficial de la Ryder Cup 2031 y el patrocinador principal del Estrella Damm Catalunya Championship, torneo del DP World Tour que se disputará en Camiral entre 2026 y 2030.

El anuncio ha sido celebrado por representantes del golf europeo y español, así como por autoridades deportivas como el presidente del Consejo Superior de Deportes, José Manuel Rodríguez Uribes, y representantes de la Generalitat de Catalunya, quienes destacaron el impacto económico, turístico y social del evento. España, con 11 jugadores en la historia de la Ryder Cup y leyendas como Ballesteros, Olazábal y Sergio García, reafirma su papel clave en la historia y futuro del golf mundial.

# Cantabria ya tiene a todos los campeones absolutos de 2025

NUEVOS CAMPEONES REGIONALES, MARCAS PERSONALES Y MÍNIMAS DE DIFERENTES CATEGORÍAS, LOS ATLETAS TANTO CÁNTABROS COMO DE OTRAS COMUNIDADES BUSCARON ENTRAR EN LA ÉPOCA ESTIVAL CON MEDALLAS



Podio de la categoría femenina de la competición. / AE

ABM / SANTANDER

La semana pasada continuó el Campeonato de Cantabria Absoluto, celebrándose la segunda jornada el pasado miércoles en Los Corrales de Buelna y la tercera y última el sábado en Santander. Nuevos campeones regionales, marcas personales y mínimas de diferentes categorías, los atletas tanto cántabros como de otras comunidades buscaron entrar en la época estival con medallas al cuello è interesantes marcas en sus piernas. En la segunda jornada se

decidieron los podios de 200, 800, 5.000, 110 metros vallas, longitud y disco. El cántabro más rápido de la tarde y por tanto el dueño del oro fue Mario del Río al parar el crono en 22.08, por delante de los compañeros del Torrelavega Helio Fleury y Diego Palencia, que establecieron tiempos de 22.26 y 22.41, respectivamente. En esta prueba, un atleta detuvo el reloj por debajo de la marca mínima absoluta, fue el asturiano Manuel Palanco con un tiempo de 21.26. En chicas, la corraliega Lara Gómez (Pielagos), que corría

en casa, se llevó el título de campeona además de la mínima nacional absoluta corriendo en 23.90 los 200 metros. Rosana Valle fue segunda con un registro de 25.70 y Virginia Bustamante (Atlético España de Cueto), tercera con 26.49. David Criado (Bezana) se hizo con la victoria en los 800 metros con un tiempo de 1:52.06, que le valió para subirse al primer cajón del podio. Le acompañaron en el mismo su compañero Marcos Alberdi con un registro de 1:55.00 y el atleta del Atlético Laredo - Camping Laredo Jorge García,

que finalizó las dos vueltas a la pista en 1:55.86. La mejor en féminas fue Laura San José (Torrelavega), para quien fue la medalla más preciada. Marina Quintana (Piélagos) se colgó la plata con 2:26.79 y Olga Coral (CD Costa de Ajo), el bronce con 2:36.64. La prueba más larga de la tarde tuvo a Víctor Carriles (Cárcoba-Ribamontán al Mar) como protagonista cántabro al ganar los 5.000 metros con un tiempo de 15:47.99, por delante de David Morante (Torrelavega), que fue segundo en el regional con 16:04.49.

## El Trofeo Ciudad de Santander de bolos reúne a algunos de los mejores jugadores

ABM / SANTANDER

El Ayuntamiento de Santander, la Federación Cántabra de Bolos y la Peña Bolística Club Bansander han presentado el Trofeo Ciudad de Santander de bolo palma, que se celebrará hoy miércoles 23 de julio en la bolera municipal Marcelino Ortiz Tercilla.

Esta nueva edición del torneo, enmarcado en las fiestas de la Semana Grande, contará con la participación de destacados jugadores del circuito regional, entre ellos

el reciente campeón regional Víctor González. En la presentación estuvieron presentes la alcaldesa Gema Igual, la concejala de Deportes Beatriz Pellón, el presidente del Club Bansander Eugenio De Juana y el directivo de la Peña Adrián Hoyos. La competición comenzará a las 16:00 horas con un desempate entre José Manuel Lavid y José Manuel González. Los cuartos de final arrancarán a las 16:30, y los dos mejores registros accederán a la final, prevista para las 20:00



Presentación del trofeo de bolos Ciudad de Santander. /A

#### Alto Campoo se preparan para la 'Herradura de Campoo'

AER / ALTO CAMPOO

La estación de esquí y montaña de Alto Campoo celebrará mañana sábado 12 de julio el décimo aniversario de la carrera de montaña 'Herradura de Campoo', que reunirá a más de 500 corredores. Esta prueba, conocida como 'speed trail', combina naturaleza, historia y deporte, y se ha consolidado como un evento imprescindible en el calendario deportivo de Cantabria, contando con el apoyo de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno regional.

Una de las principales novedades de esta edición es que todas las modalidades de la carrera tendrán salida y llegada en la estación de Alto Campoo, facilitando la organización y la experiencia para los participantes.

La carrera ofrece cinco modalidades diseñadas para adaptar-se a diferentes niveles y edades. La prueba más exigente será un trail de 24 kilómetros que recorrerá un trazado técnico de alta montaña, pasando por picos emblemáticos del circo glaciar como el Tres Mares y el Cuchillón, así como por antiguas cabañas de pastores, como Hoyo Sacro y Guzmerones. Esta ruta forma parte de la III Copa Campurriana, lo que añade prestigio a la competición.

También se disputará un 'speed trail' de 12 kilómetros, una prueba de gran exigencia física y técnica que atraviesa la zona central de los picos más altos de Alto Campoo. Este año, esta modalidad será Campeonato de Cantabria, por lo que atraerá a los mejores corredores regionales.

Para fomentar el deporte base, la Liga Infantil incluye tres circuitos adaptados a diferentes edades, permitiendo a los jóvenes disfrutar de un entorno natural y seguro mientras compiten. Estos circuitos puntuarán para la liga de la Federación Cántabra de Montaña y

Además, la carrera incluye una modalidad no competitiva para andarines, con una ruta de 7 kilómetros abierta a todo el público que permitirá descubrir los senderos de la zona a pie. Para los más pequeños, se organiza la 'Mini Herradura', una actividad recreativa con un ambiente lúdico. La Herradura de Campoo celebra su décimo aniversario como una cita deportiva y familiar que une tradición, naturaleza y deporte en un entorno único.

# Más de 440 nadadores inscritos en la Travesía Nado Bomberos

HABRÁ TRES DISTANCIAS PARA NADADORES DE TODOS LOS NIVELES Y EDADES: 4.800 METROS (LARGA), 1.500 METROS (MEDIA) Y 300 METROS (CORTA) | A PRUEBA SE REALIZA ENTRE PLAYAS Y LA EXPLANADA DE GAMAZO

AER / SANTANDER

Santander se prepara para acoger el sábado 26 de julio la VII Travesía a Nado Bomberos 'Semana Grande', una destacada cita deportiva que vuelve a situar a la ciudad como referente nacional en este tipo de eventos. La prueba se desarrollará en tres modalidades diferentes para todos los niveles y edades: la distancia larga de 4.800 metros, la media de 1.500 metros y una prueba corta de 300 metros, todas ellas en un entorno natural privilegiado, entre playas y la emblemática explanada de Gamazo.

La alcaldesa de Santander, Gema Igual, ha presentado oficialmente la travesía y ha destacado la importancia del evento, que cuenta con el respaldo de las concejalías de Protección Ciudadana, Dinamización Social y Deportes, además de estar organizada por el Club Deportivo Bomberos de Santander, que un año más ha asumido la responsabilidad de coordinar la competición dentro del programa de la Semana Grande santanderina. Igual ha subrayado el crecimiento constante que ha experimentado la travesía desde su primera edición, incluso en los años complicados por la pandemia, con un aumento progresivo en las inscripciones. En esta séptima edición, el evento cuenta ya con más de 440 participantes inscritos, procedentes de 30 provincias españolas y siete países diferentes, un récord para el evento que, se espera, llegue a reunir hasta 520 nadadores. La regidora ha puesto en valor que esta prueba es la de mayor participación en



Presentación de Travesía Nado Bomberos. / ALERTA

Cantabria y una de las más importantes del norte de España, lo que sitúa a Santander en el mapa nacional de la natación en aguas abiertas. Además, ha querido destacar el carácter solidario de la competición, ya que la recaudación se destinará íntegramente a la Fundación Síndrome de Down de Cantabria, sumando un componente social importante a la dimensión deportiva del evento. La alcaldesa ha invitado a nadadores de todos los niveles,

desde profesionales hasta aficionados a partir de 11 años, a sumarse a esta travesía en una de las bahías más bellas del mundo, y ha felicitado al Club Deportivo Bomberos por la excelente organización y la gran expectación que ha generado esta convocatoria. En cuanto al desarrollo del evento, la prueba de 300 metros dará inicio aproximadamente a las 10:30 horas desde la explanada de Gamazo. A las 11:30 horas comenzará la travesía más exigente, con

salida desde la playa de Los Molinucos hacia la explanada de Gamazo, cubriendo 4.800 metros. Finalmente, a las 12:30 horas, arrancará la modalidad intermedia de 1.500 metros, que partirá desde la playa de Bikinis hacia el mismo punto de llegada. Las inscripciones siguen abiertas hasta el miércoles 23 de julio a través de la web www.gedsports.com. Quienes estén interesados pueden obtener más información y detalles en las redes sociales

## Víctor González se proclamó vencedor del Memorial Manuel Escalante

A. SAJA / CABEZÓN

Víctor González se proclamó vencedor del XVIII Memorial de Bolos Manuel Escalante, que se disputó en la bolera de Mazcuerras, con la participación de 8 jugadores: 3 locales y los 5 primeros del CIMA. La organización estuvo a cargo de la Peña Bolística de Mazcuerras. El segundo puesto fue para Jesús Salmón y el tercero para Jonathan García. La final fue tripartita. Se aprovechó para rendir homenaje al jugador Rubén Rodríguez, hijo del famoso Tete Rodríguez, que este

año abandona las competiciones oficiales. La entrega de premios estuvo a cargo de Ana Escalante, hija del recordado Manuel Escalante; del presidente de la Federación Española de Bolos, José Luis Díaz; y del alcalde de Mazcuerras, Javier Camino.

En la presidencia estuvieron familiares como Agustín Escalante. El memorial estuvo a punto de suspenderse debido a un sabotaje realizado la noche anterior, que inundó la bolera, pero finalmente, gracias al trabajo de los empleados municipales, se pudo celebrar.



Los participantes en la bolera de Mazcuerras. / A. DEL SAJA

Además de su calidad humana, Manolo Escalante destacó por su brillante palmarés en el deporte parejas y 7 ligas.

vernáculo de Cantabria, con 2 títulos regionales individuales, 6 de